



ぱんだ通信 2023 夏号

新年度がスタートして2ヶ月が経ち、あっという間に梅雨の時期になりました。利用者の皆さんも新しい環境にすっかり慣れたようで、毎日元気いっぱい過ごしています。

これから暑い日が増えてきます。体調管理に気を付けながら過ごして行きたいと思います。今年度もよろしくお願いいたします！



お知らせ

～デイサービスから～

- ・暑い日が増えてきました。事業所に着替えを置いている利用者さんは衣替えをお願いします。
- ・夏休み中は水分補給のため水筒と、汗拭き用のタオルの持参をお願いします。
- ・新型コロナウイルスの5類移行に伴い対応をまとめた用紙を配布しました。引き続きご協力の程よろしくお願い致します。

～若竹学園から～

- ・イオンで行っている「幸せの黄色いレシートキャンペーン」に参加しております。イオン秋田中央店で参加しておりますのでお買い物の際はぜひご協力お願い致します。

～生活介護たけのこから～

【退職】小川美枝子支援員 一身上の都合により退職

デイサービス 若竹

新年度新しいお友だちを迎え、更に賑やかになった若竹。早速みんなでお花や野菜の苗を植えました。実がなるまでのお世話は大変だけど、みんなで協力しておいしい野菜を育てるぞー！！



デイサービス たけのこ

たけのこでは新しく1年生と5年生のお友達が仲間入りしてくれました。毎日にぎやかな笑顔いっぱいの子も達から職員もパワーをもらっています。今年度もよろしくお願いいたします。



デイサービス ばんぶう

新1年生のお友だちが増え、ばんぶうも賑やかになりました！お花見の時期の休日は湯上の菜の花ロードまでドライブに行ったり、天気の良い日は近くの公園へ遊びに行き、遊具やシャボン玉、ボール遊びを楽しんでいます！



生活介護事業所 たけのこ

コロナ生活から徐々に通常生活に戻りつつある中、毎月月末に行っている「ごほうび外出」も制限が緩和されたことにより、利用者さんの要望を伺い実施し日々の活動の励みになっています。楽しみの中から活動意欲へ繋げて行けるように「今月はどこへ行こうかなあ〜!!」

